



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 334/2015

México, D.F., a 23 de diciembre de 2015.

JUEGAN Y APRENDEN SOBRE SUS DERECHOS NIÑAS Y NIÑOS EN LA CDHDF

Participan 90 niñas y niños de preescolar y primaria en la Jornada "1,2,3, por mis derechos y la cultura"

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) se llenó de risas, juegos y mucha alegría con la visita de 90 niñas y niños de entre 4 y 13 años de edad, en la Jornada "Un dos tres por mis derechos y la cultura".

A través de actividades lúdicas, las niñas y niños conocieron e intercambiaron experiencias sobre cómo viven sus derechos humanos, establecidos en la Convención de los Derechos de la Niñez, mediante las dinámicas que desarrollaron en "La Casita de los Derechos" de la CDHDF.

Las actividades culturales pensadas para niñas y niños se realizaron dentro del autobús "Jugando con Tamayo", de la Fundación Olga y Rufino Tamayo, al que acudieron 25 niñas y niños de la escuela preescolar "Silvestre Revueltas", 50 más de la Escuela Primaria "Benemérito de las Américas" y 15 chiquitines de la Fundación Familiar Infantil (Funfai).

La Explanada "Gilberto Bosques" de la CDHDF fue una de las sedes de estas Jornadas que se realizaron además en diversos puntos de las Delegaciones Álvaro Obregón, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Iztapalapa, La Magdalena Contreras y Tlalpan.

Las acciones desarrolladas por la CDHDF, conjuntamente con otras instancias de Gobierno y sociedad civil, se traducen en espacios de encuentro e intercambio sobre cómo garantizar y promover los derechos humanos, desde diferentes perspectivas.

www.cd hdf.org.mx